
Kenntnis genommen 
 
Zusatzfrage von AV Hanft betr. Sondervermögen Boden 
1. Von welchen Kriterien würde es abhängen, eine solche Einrichtung in Zukunft 

möglich zu machen? 
Antwort: 
Die Bildung eines Sondervermögens ist mit außerordentlichen komplexen Verhandlungen 
und Schwierigkeiten gegenüber der Kommunalaufsicht verbunden. Wir neigen derzeit zu 
einem praktischen Vorgehen, in dem wir bilanzneutral gewisse Werte des Bornheimer 
Grundvermögens stellen, was uns erlaubt An- und Verkäufe von Grundstücken zu tätigen, 
insbesondere dann in beliebigen Umfang, wenn die Bilanz der Stadt neutral gestellt bleibt. 
2. Wie weit ist man mit der Kommunalaufsicht was das künftige Einsetzen von 

Verkaufserlösen angeht? 
Antwort: 
Dies wird praktiziert 


